



Die Satzungsgestaltung bei der Europäischen Privatgesellschaft

Von RAin Dr. Stefanie Zugelder 2020, 467 S., brosch., 122,—€ ISBN 978-3-8487-7768-6 (Studien zum Gesellschaftsrecht, Bd. 18)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7768-6

Seit längerem steht in der Diskussion, eine europäische Gesellschaftsform insb. für europaweit tätige KMU zu schaffen. Merkmal dieser "Europäischen Privatgesellschaft" gem. Verordnungsentwurf der Kommission ist eine weitreichende Satzungsautonomie.

Die Arbeit befasst sich ausführlich mit der Satzungsgestaltung und stellt zunächst das Regelungsgefüge – zwingender

Satzungsinhalt vs. Regelungsaufträge - dar. Nach einer Untersuchung von Grundsatzfragen – etwa Auslegungsfragen – nimmt die Autorin zu den einzelnen Satzungsbestandteilen – inkl. sämtlichen Regelungsaufträgen - Stellung.

Im Fall der Wiederaufnahme des Gesetzgebungsverfahrens dient das Werk sowohl der Wissenschaft als auch der Praxis als Leitfaden für Fragen der Satzungsgestaltung.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Die Satzungsgestaltung bei der Europäischen Privatgesellschaft

By RAin Dr. Stefanie Zugelder 2020, 467 pp., pb., € 122.00 ISBN 978-3-8487-7768-6 (Studien zum Gesellschaftsrecht, vol. 18) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7768-6

It has been under discussion for a long time to create a European company form especially for SMEs operating across Europe. Characteristic of this "European private company" according to the Commission's draft regulation is a far-reaching freedom of contract regarding the Articles of Association.

The thesis deals in detail with the drafting of the articles and first establishes the structure of the respective

provisions - mandatory contents of the articles vs. drafting tasks. After an examination of fundamental issues - such as questions of interpretation - the author comments on the individual parts of the AoA - including all drafting tasks.

In the event of a resumption of the legislative procedure, the thesis serves both science and practice as a guideline for the drafting of the articles.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without givin reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

